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          Тема выпускной квалификационной работы «Развитие диалогической речи студентов-иностранцев с использованием интерактивных приемов в ходе обучения русскому языку как иностранному в вузе».Данная выпускная квалификационная работа посвящена исследованию возможностей использования интерактивных приемов с целью развития диалогической речи студентов-иностранцев на занятиях по русскому языку как иностранному в вузе, а также разработке и апробации модели интерактивного обучения диалогической речи. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. изучить теоретические основы использования интерактивных приемов на занятиях по русскому как иностранному в вузе;2. провести теоретический анализ проблемы обучения говорению как виду речевой деятельности;3. проанализировать свойства диалогической речи как подвида говорения;4. проанализировать и отобрать наиболее подходящие для отработки диалоговой речи интерактивные приемы и ИКТ-ресурсы;5. разработать блоки и наполнение модели обучения диалогической речи с использованием интерактивных приемов;6. провести апробацию разработанной модели в реальном учебном процессе в виде обучающего эксперимента, проанализировать полученные результаты.Эффективность  и методическая целесообразность разработанной модели интерактивного занятия диалогической речи подтверждается результатами обучающего эксперимента.
        

        
          The subject of graduate qualification work is “Teaching Russian dialogical speech in classes with foreign learners at the university using interactive techniques”.The work is devoted to the investigation of interactive learning, creating the model of the interactive lesson with foreign students for developing communicating skills. Furthermore, it represents the teaching experiment during which the created model was used. The research set the following goals:1. to study theoretical foundations of interactive learning during the lessons of Russian as foreign language at the university;2. to analyze theoretical issues of speaking as a type of speech activity;3. to consider the characteristics of a dialogue as a form of speaking;4. to analyze and choose the interactive techniques and communication technologies that are most helpful in teaching dialogues;5. to create the structure and filling of the interactive lesson model;6. to test the model in real studying process by the experiment, analyze the results and make conclusions.The effectiveness and methodological appropriateness of the interactive lesson model used during the lesson of the dialogical speech is proved by the results of the experiment.
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